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「どこでも市長室」でいただいた意見等 

日   時 令和 3年 11月 21日（日）10:00～10:30 

会   場 千代川公民館 大ホール 申込団体名 宗道自治区長会 

参加者の意見 

（1/1） 

●千代川公民館を廃止する考えはあるか、お聞きしたいと思います。 

 

●鯨工業団地の造成、工場の進出により、千代川地区を通勤で通行する方が増

える。特に、常陽銀行前が東に曲がりにくく、郵便局から宗道小学校に向か

って関書店の前を通る道は、現在も交通量が非常に激しい。交通量の多さや

交通マナーの問題により、安全も脅かされている。 

 

●新庁舎建設後の千代川庁舎について。空いた部屋を地区の会議室とか、自由

に使えるようにしてほしい。 

 

●宗道駅南の踏み切り東側で、一部蓋なしの U字溝がある。周辺は児童生徒も

通行し、車も通る。ほんの一角だが、U 字溝に落ちれば、大けがの恐れもあ

る。 

 

●市道側溝の U字溝について、昔は地元で清掃作業した記憶があるが、今は蓋

がされており、地元ではできない。これにより、詰まって排水が十分できな

い箇所がある。 

 

●キダストア北の住宅造成時に盛り土をしたために、その周辺地区の排水がで

きないようになった。そのため、畑が作れなくなったという声もある。U 字

溝を配置し、排水路ができればよいと思うが。 

 

●常総線線路東側の地区の下水道整備について。 

 

●旧千代川中の敷地やキダストア跡地で、都市計画の中でどのような計画がさ

れているのか。 

 

市民協働課 扱 


